

El Juanfersa merece al menos el empate contra el Zamora

Los rojillos firmaron un mal primer tiempo, pero dieron la vuelta al resultado en una gran segunda parte, aunque al final les faltó fortuna

:: VÍCTOR LÓPEZ / J. L. C.

GIJÓN. Al Juanfersa Comunicalia, que perdió anoche en el Palacio contra el Zamora (25-26), le faltó esa pizca de fortuna que a veces hace falta a un equipo para ganar los partidos. Los rojillos ofrecieron una gran segunda parte y consiguieron

dar la vuelta al marcador. Pero, en el último minuto, no estuvieron acertados para lograr esa igualdad que se hubiera traducido en un punto de oro de cara a meterse de nuevo en el 'play off' y, a la vez, y que les hubiera proporcionado esa dosis de moral para el partido de Copa del miércoles contra el Granollers.

La clave estuvo en esa mala primera mitad, que llevó a los locales al descanso con cuatro goles abajo (13-17). Prueba de ello fue la diferencia entre los dos actos. En el primero, los gijoneses encajaron 17 goles y en el segundo solo recibieron nueve.

El partido respondió a las expec-

tativas creadas entre dos equipos que la temporada pasada jugaron en Asobal. El nivel de juego fue muy alto y la afición local disfrutó.

En los primeros 30 minutos dominó el Zamora. El central Magadán y el lateral Reyes volvieron 'locos' a los locales, que eran capaces de frenarlos.

Sin embargo, la reacción llegó con el meta Galarza tras el descanso, con diez paradas, que propiciaron un parcial de 0-4, que metió a los gijoneses en el partido con tantos de Río, Abel y Beret, empujados por Adrián. El Juanfersa se puso con ventaja (23-22), pero con el tanteador 24-25 los árbitros no vieron una exclusión a Maxi. Después, con 45 segundos para el final, los rojillos no pudieron empatar. Ahora toca ganar en Zarautz en Liga para volver al 'play off' del que están a un punto.



Andrés Alonso, del Zamora, defiende la acción de Maxi. **:: P. CIRIOLA**

25-26 JUANFERSA COMUNICALIA-ZAMORA

Juanfersa Comunicalia: Nacho; Río (4), Maxi (2), Richi (1); Pellitero (1p), Raúl Blanco (1), Abel (5) -siete inicial-, Galarza, Adrián (7, 1p), Beret (2), David Plaza (2), Ortega, Rionda y Echarri.

MMT Zamora: Maciel; Octavio Magadán (7, 3p), Reyes (4), Guillermo García (1), Miguel Camino (5), Rodrigo del Val (3), Andrés Alonso (1) -siete inicial-, Iván Ramos, Ceballos (3), Abalos, Fernando Ruiz, Cano (1), Martín (1), Gómez, Prieto y Molina.

Marcador cada cinco minutos: 2-3, 4-7, 7-11, 9-12, 10-14, 13-17 (descanso), 15-17, 17-19, 18-21, 20-20, 23-23 y 25-26.

Árbitros: Iniesta del Castillo y Soria Fabián (Valencia). Excluyeron al local Maxi, y a los visitantes Andrés Alonso y Guillermo García.

Incidencias: partido de la jornada 13 de la División de Honor Plata masculina disputado en el Palacio de Deportes.



Carlos Prendes y Miguel Paraja frenan un ataque del local Castro en el partido disputado ayer en Antequera. **:: DIARIO SUR**

Al Grupo se le escapa un punto en Antequera

:: L. HERNÁNDEZ

ANTEQUERA. El Grupo no tuvo fortuna en su visita al Antequera (28-27). Los grupistas ganaban por un tanto a menos de tres minutos para la conclusión (26-27), tras ir por delante en el marcador casi toda la segunda parte, pero la tercera exclusión de Alexis les dejó en inferioridad y los locales no desaprovecharon la ocasión para terminar ganado el partido con tantos de Tello y Morales.

Los jugadores de Chechu Villaldea hicieron una buena primera mitad, pero, tras el descanso, los gijoneses fueron muy superiores en todos los aspectos del juego e hicieron méritos de sobre para trarse un resultado positivo como en Bordils o Zarautz.

El Grupo cerrará el año este sábado en casa ante el Palma del Río,

ANTEQUERA 28 GRUPO Z7

Antequera: Marrón; Santamaría, Tello (3, 2p), Castro (1), Díaz Mata (7), Cabrera (3), Soto (3) -siete inicial-, Morante, Escobar (3), López (2), Alberto (1), Moreno (3) y Soria (2p).

Grupo Covadonga: Jorge; Víctor Álvarez (3), Jano (2), Miguel (7); Alexis (1), Samuel (3), Prendes (3) -siete inicial-, Juanín (1), Alex (8), Ferni (1) y Pepe Espina (5).

Marcador cada cinco minutos: 3-1, 6-4, 9-6, 9-9, 12-11, 15-13 (descanso), 16-16, 20-19, 21-22, 24-25, 26-26 y 28-27.

Árbitros: Sergio y Francisco Gallardo Cabello (Andalucía). Excluyeron a los locales Escobar y Yoel Moreno (2), y a los visitantes Alexis (3), que fue descalificado, Víctor Álvarez (2) y Pepe Espina.

Incidencias: partido de la jornada 13 de la División de Honor Plata masculina, disputado en el Pabellón Fernando Argüelles de Antequera.

otro de los equipos que están en la parte alta de la clasificación.

CARBALLAL 22 MAVI NT 40

Carballal: Sofía; Laura (5), Antía (1), Irene, Paula (6, 3p), Amorín (1), Beatriz (3) -siete inicial-, Daniela (2), Alonso, Andrea, María, Sandra, Yolanda (2), Tamara y Cynthia (2).

Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada: Fany; Marizza Faria (9, 2p), Vanesa (3), Fany Monros (2), Alba (1), Carla Gómez (12), Cris Pevida (7) -siete inicial-, Mercedes, Marga, Alejandra (3, 1p), Noelia y Susana Celorrio (2).

Marcador cada cinco minutos: 0-4, 3-9, 6-13, 8-15, 10-18, 10-22 (descanso), 13-24, 15-28, 18-31, 20-34, 21-37 y 22-40.

Árbitros: Pinto Álvarez e Iglesias Colinas (Madrid). Excluyeron a la local Yolanda, y a las visitantes Vanesa (2) y Cris Pevida.

Incidencias: partido de la jornada 11 de la División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón de Carballal.

El Mavi NT arrolla en la cancha del Carballal

:: I. SUÁREZ. El Mavi Nuevas Tecnologías sigue como indiscutible líder de la categoría al arrollar de principio a fin a un Carballal vigüés (22-40) que nunca fue rival.

El Balonmano Gijón decide tras el descanso

:: J. L. C. / V. LÓPEZ

GIJÓN. El Balonmano Gijón selló su victoria ante el Palencia (34-27) en una gran segunda parte.

En la primera mitad, las gijonesas no estuvieron bien en el aspecto defensivo, pero sí en ataque con la pívota Patricia Martínez y la primera línea Miriam Cortina, con cinco y cuatro tantos, respectivamente. Las visitantes se acercaron a dos tantos (15-13), momento en el que Manolo Díaz solicitó tiempo muerto, pero la diferencia de las blancuillas no superó los dos goles.

Tras el descanso, el BMG apretó en defensa y, a partir del minuto 35, hizo un parcial de 10-1 con el que sentenció el partido con las mismas protagonistas que en la primera mitad.

Las gijonesas, con la intención de recuperar el segundo puesto, visitarán el sábado al Lanzarote Zoza-

BALONMANO GIJÓN 34 PALENCIA 27

Balonmano Gijón: Ione; Natalia Martínez (6, 1p), Miriam Cortina (5), Estefanía Parapar (6), Marta Fernández (7), Patricia Martínez (7, 3p), Andrea Carbajal (3) -siete inicial-, Alba, María Oliveros, Lupi, Alba Díaz y Laura Rivas.

Palencia: Irene; Cuadrado (5), Serna (3), Raquel (2), Sara (3, 1p), Aparicio (1), Torres (1) -siete inicial-, Bernardo, Valero (4), Paloma (1), María, Miriam (7, 1p), Lorena e Isabel.

Marcador cada cinco minutos: 3-3, 7-4, 10-7, 12-8, 14-11, 17-14 (descanso), 19-16, 23-17, 28-17, 29-20 y 34-27.

Árbitros: Madrazo Viadero y Raimos Mardones (Cantabria). Excluyeron a las locales Miriam, Carbajal, Natalia (2) y al técnico Manolo Díaz, y a los visitantes Cuadrado, Sara y Paloma.

Incidencias: partido de la jornada 11 de la División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón de Ceares.

mas en el primer partido de la segunda vuelta.



Patricia, del Balonmano Gijón, controla el balón ante Sara Serna, con Estefanía, detrás, atenta en el partido de ayer en Ceares. **:: J. PAÑEDA**